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I dati sulla scelta della scuola mostrano in crescita anche lo Scientifico

Alberghiero, boom di iscrizioni 
Sono sessanta gli studenti in più rispetto all’anno precedente

ASSISI - I giovani scelgono un
futuro nel mondo del turismo e
degli alberghi.
In attesa della riapertura delle
scuole sono già stati resi noti i
dati relativi al-
le iscrizioni
per il prossi-
mo anno sco-
lastico negli
istituti di As-
sisi.
Scorgendo i
dati emerge
subito che la
scuola con il
maggio nume-
ro di iscrizioni
sono quelle
per l’Istituto
alberghiero. 
Per l’anno
scolastico che
inizierà a set-
tembre hanno deciso di sceglie-
re i corsi 790 studenti, 61 in
più rispetto al precedente cor-
so.
Un boom di giovani aspiranti

cuochi, camerieri, portieri d’al-
bergo e altre figure che dovran-
no operare attivamente nel set-
tore della ricezione che ha co-
stretto la struttura ad aumenta-

re il numero delle classi passan-
do da 33 a 37. 
Secondo alcuni la scelta della
scuola da frequentare, e in par-
ticolare dell’istituto alberghie-

ro, è dettata dalle possibilità di
lavoro per un settore in conti-
nua espansione e sul quale la
città di Assisi punta moltissimo
come è appunto il turismo e il

mondo degli
alberghi e del-
le strutture ri-
cettive. 
La crescita
delle iscrizioni
riguarda anche
il liceo Scien-
tifico di Assisi.
Rispetto allo
scorso anno ci
sono 20 stu-
denti in più.
Un numero
che, in questo
caso, ha reso
necessario at-
tivare una se-
zione in più.

Per le scuole elementari e per le
medie il numero degli alunni si
mantiene invece costante e non
sono stati previsti aumenti di
classi.

Verranno

attivate altre

4 sezioni

Nessun incremento

per le elementari

e le medie

BASTIA - Presto nuovi
imprenditori arriveranno
a Bastia Umbra. Un nuo-
vo interesse verso la citta-
dina  che porterà anche
ad una crescita in termini di oc-
cupazione e di sviluppo per l'in-
tero territorio. 
Proprio per questo motivo, il
sindaco Francesco Lombardi e la
sua giunta hanno incontrato i
vertici del gruppo Leroy Merlin,
leader mondiale nel settore delle
forniture della casa, presente, ol-
tre che in tutta Europa, in Brasi-
le ed in Cina.
I responsabili di Leroy Merlin
hanno individuato per la pro-
pria espansione nell'area del
centro Italia Bastia Umbra quale
sito ottimale di attrazione per
un'utenza non solo umbra, ma
anche delle Marche e di parte
della Toscana. Una cultura in-
centrata sull'attenzione al clien-
te e la professionalità delle risor-
se umane da impiegare.
L'amministrazione comunale ha

preso atto dell'ipotesi progettua-
le riservandosi di valutare con
grande attenzione la proposta,
soprattutto in ragione della vo-
lontà di Leroy Merlin di coin-
volgere il territorio, le sue im-
prese (per le forniture, per i tra-
sporti) la sua capacità produtti-
va.
Quanto al personale che verreb-
be impiegato, secondo il piano
aziendale verrebbero occupate
inizialmente  60 unità, per poi
giungere a 100 a pieno regime
nel giro di tre anni. Personale
che verrebbe selezionato sul ter-
ritorio, con un profilo professio-
nale qualificato. 

Un elemento, quest'ultimo, che
l'amministrazione comunale va-
luta con grande interesse in
quanto rappresenterebbe una
spinta in più a far crescere anco-
ra di più l’occupazione all’inter-
no del Comune e che permette-
rebbe a moltissimi giovani di
avere un lavoro redditizio e qua-
lificato in un’azienda importan-
te con grandi prospettive di cre-
scita. 
Il marchio Leroy Merlin è nato
nel 1923 quando i coniugi
Adolphe Leroy e Rose Merlin
aprirono nel nord della Francia
il loro primo negozio. Negli an-

ni '60 vengono speri-
mentati con successo si-
stemi di vendita a libero
servizio.
Nel 1982 Leroy Merlin

cambia proprietà ed entra nel
gruppo Auchan. I negozi vengo-
no ristrutturati ed organizzati
per offrire al cliente tutto ciò
che serve per costruire, decorare,
ristrutturare la casa e il giardino.
Dal 1989 Leroy Merlin ha ini-
ziato ad aprire propri punti ven-
dita in tutto il mondo.
Attualmente Leroy Merlin conta
32 mila collaboratori, è presente
in nove Paesi e fattura 5,58 mi-
liardi di euro.
Negli ultimi tempi la Leroy
Merlin ha aperto numerosi pun-
ti vendita dei suoi prodotti in
tutta Italia. 
Ma non solo. Moltissime altre
catene che si occupano di brico-
lage e di oggettistica per la casa
hanno ottenuto l’incarico di
vendere i vari componenti pro-
dotti dall’azienda. 

Guardia medica,
rimangono i 4 addetti

ASSISI - Il consiglio comunale ha approvato la mozione pre-
sentata dai gruppi di maggioranza al fine di sostenere il man-
tenimento del numero (quattro) dei "medici di guardia" nel
territorio comunale. "Si tratta - è stato spiegato - di tutelare
un servizio di grande importanza utile sia per le emergenze
che interessano le famiglie del territorio che i numerosi turi-
sti che si recano nel comprensorio". Inoltre la mozione chie-
deva di evitare l'accorpamento del numero dei medici di
guardia con il 118 ritenendo che debba essere il medico di
guardia a rispondere e dare le prime informazioni spesso utili
alla soluzione dei problemi gravi e non il 118. Il sindaco
Claudio Ricci, nel sottolineare l'importanza della Mozione
approvata, ha proposto che, così come fatto sul tema della si-
curezza, anche per quanto attiene alla "tutela e sviluppo dei
servizi sanitari in Assisi" in autunno sarebbe opportuna una
riflessione, anche arrivando alla convocazione di un consiglio
comunale aperto.

Ds Assisi, la base critica i vertici
ASSISI - L'astensione in consiglio
dei due eletti ds al momento del
voto sul Puc di S. Maria degli An-
geli ha fatto storcere il naso a non
pochi diessini che contro quel pia-
no avevano dato battaglia nella
passata consiliatura. Ora, a difesa
dei due consiglieri Gianfranco
Gambucci e Claudia Travicelli, in-
terviene un gruppo di simpatizzan-
ti ed elettori  che si dichiarano stu-
fi del modo di agire "di chi tiene le
redini di un partito sfaldato e pres-
soché finito". "Intendiamo far ca-
pire a queste persone - si legge in
un'accorata lettera - che abbiamo
voluto eleggere due rispettabilissi-

mi consiglieri che ci rappresentano
in consiglio comunale anche se ci
sembra che chi sta nel partito ad

Assisi non la pensi così. Non ci sa-
remmo infatti mai immaginati che
la loro elezione facesse tirar fuori la
bile a chi da anni considera il par-
tito come se fosse di proprietà pri-
vata, aperto solo a pochi. Chiedia-
mo ai Ds di Assisi di farsi un esame
di coscienza e di far lavorare i no-
stri due consiglieri insieme agli al-
tri componenti dell'Ulivo, al fine
di ricostruire qualcosa di buono
anche per chi come noi, che pur
simpatizzando non è tesserato, vo-
ta ds e spera che un giorno Assisi
possa essere governata da un centro
sinistra che rifugga da questi modi
di fare. 

Bastia: nuovi spazi 

per il rione S. Rocco,

oggi progetto in Consiglio

BASTIA UMBRA - Su proposta del sindaco Lombardi la
conferenza dei capigruppo, riunitasi martedì per affronta-
re il tema relativo alla realizzazione dello spazio rionale San
Rocco, ha concordato di convocare per questa mattina, al-
le ore 9, il consiglio comunale. Ciò in ragione dell'urgen-
za e dell'importanza del tema da affrontare, al quale è le-
gato il funzionale svolgimento delle attività del Rione San
Rocco. Intanto la maggioranza non riesce a superare la cri-
si. A dimostrazione di ciò il capogruppo del Prc Luigino
Ciotti ricorda che l'ultimo consiglio comunale ha fatto re-
gistrare ancora una volta l'assenza ( la terza nel giro di po-
che settimane) dei consiglieri e dell'assessore della Mar-
gherita. "La nuova assenza dei rappresentanti dl non può
passare inosservata in quanto dimostra il permanere delle
difficoltà in seno alla maggioranza che governa il Comune
di Bastia. E che la crisi permanga lo dimostra anche il rin-
vio di due pratiche (il piano attuativo dell'area ex Lolli e
l'atto che interessava l'edificio a forma di "fungo" che sor-
ge nella zona industriale lungo la superstrada dove sorgerà
una palestra) portate in aula dalla maggioranza". 

Nuovi imprenditori 

approdano

a Bastia Umbra

Tutto il personale

verrà selezionato

nella zona

Gli studenti di Assisi scelgono sempre di più l’istituto alberghiero

Ancora polemiche ad Assisi

Leroy Merlin, subito 60 assunzioni


